
Cultura - Scorsese: "Non intendo dire

arrivederci al cinema, ho dei film da fare"

Torino - 07 ott 2024 (Prima Notizia 24) "Il film su Sinatra è stato

rimandato, quello su Gesù ci sto lavorando".

"No, non intendo assolutamente dire arrivederci al cinema. Devo

fare ancora alcuni film, spero che Dio mi dia la forza e i soldi per

farli". A dirlo è il regista statunitense Martin Scorsese, incontrando la stampa al Museo del Cinema, dove

stasera riceverà il Premio Stella della Mole. "Il film su Sinatra è stato rimandato, quello su Gesù ci sto

lavorando", spiega, in merito al rinvio a data da definirsi di due film che aveva detto di voler girare, "Vita di

Gesù" e "Sinatra back- to-back".

(Prima Notizia 24) Lunedì 07 Ottobre 2024
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